

Liebe BesucherInnen!

Das traditionelle Hoffest der LFS Hollabrunn kann heuer leider nicht stattfinden. Das Wohl unserer Tiere liegt uns am Herzen, daher wurde die Entscheidung aufgrund der aktuellen Situation der Bedrohung unserer Tiere durch die MKS (Maul- und Klauenseuche) getroffen.

Wir bitten um Ihr Verständnis und freuen uns, Sie dann im nächsten Jahr wieder begrüßen zu können.

Wir sehen uns am 13. Mai 2026 wieder!



The poster features a large orange 'Hoffest' title at the top. A prominent red banner with white text reads: 'Das heurige Hoffest kann aufgrund der aktuellen MKS Situation zum Wohle unserer Tiere leider nicht stattfinden!'. Below this, a green banner says 'Wir freuen uns auf Euch am 13.05.2026!'. The background includes photos of people with animals and a tractor. Logos for 'die fachschule abso HOLLABRUNN-TULLN' and 'LFS LANDWIRTSCHAFTLICHE FACHSCHULE HOLLABRUNN' are visible.

Hoffest

Das heurige Hoffest kann aufgrund der aktuellen MKS Situation zum Wohle unserer Tiere leider nicht stattfinden!

Wir freuen uns auf Euch am 13.05.2026!

Beginn 15:00
Für das leibliche Wohl ist gesorgt!

Landwirtschaftliche Fachschule Hollabrunn
Sonnleitenweg 2
A-2020 Hollabrunn
02952-2133
office@diefachschule.at
<http://www.diefachschule.at>

die fachschule
abso
HOLLABRUNN-TULLN

LFS
LANDWIRTSCHAFTLICHE
FACHSCHULE HOLLABRUNN